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 COMPTE RENDU 

 

COMITE DIRECTEUR  

DU 28 JUIN 2018  
 

 

 
 
PRESENTS :  
 
SALIM ACHIBA, PIERRE DRUON, BRIGITTE LEMAN 

GERARD ALCARAZ, JEAN-PIERRE BRUNNEVALLE, ISABELLE COTTEL, 
THIERRY DEBUCQUOY, STEPHANE DEKEUKELAERE, NICOLE DELCOUR, 

ROBERT DELMOTTE, GEORGES DESMULLIEZ, LEÏLA GHILMANOU, AÏSSA 

MAROUFI, JOCELYNE MEERSSEMAN, JEAN-LOUIS PATOIR, PATRICK 
PEELMAN, GAËTAN PLANTEFEVE, PIERRE SECQ, ROGER VANDEPEUTTE, 

THIERRY VANESLANDE 

ROGER DEPREZ 

 
EXCUSES :  

 

EMMANUEL RIVAUX, 
TANGUY FERAILLE, MICHEL HUYGHEBAERT, DOMINIQUE LEROY, JEREMY 

PARSY, DOMINIQUE RONDELAERE 

BERNARD CAMBIER, JEAN-PAUL HEMERY, DANIEL LAMBLIN 
 

ABSENTS :  

 

BERANGERE GRUART 
 

__________ 

 

 

Monsieur Bruno VANDECASTEELE, Directeur des Relations aux Habitants 

intervient pour une information concernant l’organisation de la fête du Sport, mise 

en place à l’initiative de l’association du Quartier Centre Ville. 
 

Les dates initialement prévues (15, 21 ou 22 septembre) sont réservées au Forum 

des Associations et à la Journée du Patrimoine et n’ont pu être retenues.  La fête du 

sport est donc programmée le 8 septembre prochain sur le parvis de St Christophe 

de 14h à 18h. 



 

 

 

 

 

 

 

Elle sera constituée de stands tenus par les associations avec la présence de la 

Maison des Associations et de commerçants du centre-ville. Un espace sera dédié 

aux démonstrations. 

 

Un message sera envoyé par le Pôle Sports à tous les clubs avec les coordonnées de 

la personne à joindre pour s’inscrire Mr. ACHIBA invite tous les clubs à participer. 
 
 

LES COMMISSIONS 
 
 

COMMISSION ANIMATION 

 

Préparation de l’Assemblée Générale : 

 

La Présidente Isabelle COTTEL propose un rétroplanning pour la préparation de 

l’Assemblée Générale prévue le 30 novembre 2018 : 

- Préparation des podiums, 

- Relance en septembre pour une validation en octobre 

L’option de la salle des Fêtes de la Mairie est retenue  

 

Patronage : 
 

Présentation du tableau qui reprend les patronages attribués en 2017 et ceux 

demandés à ce jour.  

Il y a deux annulations : Amicale Colbert Pétanque et Hockey Club Fresnoy. 

 

Pour Tourcoing Volley Ball concernant sa demande pour les Volleyades, la 

question se pose comme auparavant sur l’organisateur exact de cette manifestation.  

Ce patronage a pour esprit l’investissement d’un club dans une manifestation 

Tourquennoise.  

Les Volleyades ne rentrant pas dans cette catégorie, un courrier doit leur être 

adressé afin qu’il présente une demande de subvention spécifique lors du dépôt des 

demandes en septembre à la Ville. 

 

La Commission se penchera lors d’une prochaine réunion sur cette question, afin de 

redéfinir les critères d’attributions de cette subvention, comme les montants 

supplémentaires lors d’anniversaires d’association.  

Il est rappelé que le montant total de l’enveloppe est plafonné à 33 000€. 

 

Tarif sportif :  

 

Une démarche sera faite auprès des hôtels et restaurant de Tourcoing afin d’obtenir 

des tarifs préférentiels lors de manifestations. Mr. ACHIBA apporte le soutien de la 

Ville pour cette action et qui pourrait en être pilote, pour une application dès la 

saison prochaine. 



 

 

 

 

 

 

 

COMMISSION ECOLE DE SPORTS – SALLES ET TERRAINS – 

ETHIQUE SPORTIVE 

 

Le Président fait part du bon travail effectué par les membres de la Commission. 

 

Concernant l’association Jeunesse Sportive Franco Algérienne (2 visites) :  

L’Association n’utilise pas le lieu, qui apparemment est utilisé par un autre club non 

adhérent OMS (l’E.S.I.T.).  

Il y aurait un accord de Mr. ACHIBA, leur créneau est de 17h30 à 19h. 

 

Concernant l’association Tourcoing Sport Aventure :  

Il est rappelé que les instructeurs n’ont pas de diplôme et que l’association pratique 

dans différentes salles de Tourcoing.  

Le Comité Directeur conclut qu’il s’agit là de responsabilités internes. 

Toutefois il est signalé pour l’utilisation de la salle DECRUYENAERE que la 

cohabitation est parfois difficile du fait du bruit lors de l’utilisation du mur 

d’escalade. Une remontée des faits sera à faire. 

 

 

COMMISSION FINANCES 

 

Concernant les dossiers de demande de subvention pour l’année 2019 : 23 sur 60 

sont déjà déposés, c’est un bon départ. La date butoir de dépôt est le 30 juin. 

 

Une demande d’aide est faite pour les vérifications : dates proposées les 18/19 

juillet - 24/25 juillet -  29/30 août. S’inscrire auprès de Brigitte. 

 

Un rappel a été fait par mail à tous les clubs d’enregistrer dès réception leur 

calendrier de compétitions à joindre dans leur dossier et que le bilan comptable doit 

être reporté sur le tableau OMS qui est maintenant en Excel. 

 

Le dossier SPORT POUR TOUS 2018/2019 a été envoyé, il comporte trois feuilles, 

dont une pour les adhérents où il est possible de mettre une date butoir pour les 

clubs pour la réception de ces dossiers qui doivent être déposés au Pôle sport pour 

le 5 octobre. 

Une aide pour vérification de ces dossiers est demandée en octobre. 

 

 

COMMISSION HANDISPORT – SPORT ADAPTE 

 

Un rendez-vous est à prendre par le Président de la Commission, Thierry 

DEBUCQUOY.et Philippe RUFFIN. 

 

Un relevé des effectifs est à faire avec les dossiers de cette saison, et l’étude 

effectuée précédemment sur les taux d’incapacité. 



 

 

 

 

 

 

 

 

COMMISSION MEDICO-SPORTIVE 

 

Une réunion est prévue pour la rentrée en septembre 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

- Membre OMS : Bérangère GRUART  (ROLLER CLUB TOURCOING) n’est 

jamais présente et ne s’excuse pas lors des réunions, un courrier OMS est à faire 

pour la radier pour absence. 

 

- Toujours pas de nouvelle pour une rencontre avec l’OMS de Roubaix…. 

 

- Un guide Juridique : « Phénomènes d’incivilités » fourni par la MEL a été reçu et 

sera diffusé  

 

- Une nouvelle carte d’identité des membres de l’OMS a été distribuée. 

 

- Les travaux du complexe Léo Lagrange  ont été annoncés dans un article du 

journal où on parle du TLM. 

Qu’en est-il pour les différents clubs qui pratiquent à Léo Lagrange ? On parle 

d’éviction…. 

Mr. ACHIBA nous informe qu’il n’y a pas encore de projet bien défini, qu’il s’agit 

d’un projet annoncé par Mr. DARMANIN, projet qui pourrait se monter à 10 

millions d’euros. 

 

CONVENTIONS DES CLUBS 

 

Des paiements de subventions sont actuellement bloqués. De nouvelles conventions 

seront à signer car sur celles-ci doit être indiqué le montant plancher et plafond de 

la subvention accordée, pour validation par la trésorerie municipale de Tourcoing – 

seuil 23000€ - 

 

 

CADEAU 

 

Mr. Roger DEPREZ – Membre sortant de l’OMS, reçoit un cadeau pour le 

remercier de son implication tant à l’OMS que dans la vie sportive, son bénévolat 

de 54 ans dans son club sportif   

Celui-ci souligne le travail important des bénévoles dans les associations et qu’il est 

très rare que ceux-ci soient  récompensés alors qu’un administratif pourrait très bien 

être primé par les podiums OMS, d’autant qu’il est, à l’heure actuelle, très difficile 

de trouver des remplaçants. Il espère qu’il reste encore bien des personnes qui 

puissent donner de leur temps pour faire vivre les clubs. 

 

Etaient également mis à l’honneur mais malheureusement absents lors de ce Comité 

Directeur : Mrs Bernard CAMBIER , Jean-Paul HEMERY, Daniel LAMBLIN. 

 

 

Le Comité Directeur se termine par un pot de l’amitié. 


